ひまわりぐみだより



梅雨の雨や夏の日差しを浴び、クラスで育てている夕顔や夏野菜たちがグングンと生長しています。そして大きなじょうろに水を汲んで楽しそうに水やりをしています。雨が降った翌日には、「今日は水やりしない方がいいよね」と、自分たちで考えて行動するようになってきました。収穫できたらクッキングをする予定ですので、楽しみにしていてください。6 月から、リズムや仲良しグループ活動など幼児クラスの異年齢で関わる活動が始まりました。リズムでは、「さくらさくらんぼリズム」の中から発達にあった動きを抜粋して、ピアノの音に合わせて動き楽しんで行っています。【うさぎ、こま、とんぼ、あひるなど】年長組として、堂々とお手本を披露している子どもたちです。



今月のねらい

- 夏ならではの体験や活動に意欲的に取り組み、友だちと 楽しさを共有し、目標に向かって頑張る
- 年長児としての自信と自覚をもち、異年齢交流を深めていく
- 人の話を丁寧に聞き、相手にわかるように話す

今月の行事

5日(火) 杉六小交流会 7日(水) 七夕の会 13日(水) 身体測定 25日(月) おはなし会 14・28日(木) 英語であそぼう 29日(金) 避難訓練

7・8月のサッカー教室はお休みです。

7月の誕生日

おめでとうございます!



お願い・お知らせ

- ・今年度、5歳児クラスのプール活動日は**月・水・金**となっています。 汗をかいた日や活動内容によって曜日の変更やシャワーを行う場合 もありますので、毎日着替えとプールバッグの準備をしていただきま すよう、よろしくお願いします
- ・朝つけていたマスクがぬれてしまったり、汚れてしまうこともあり ますので、予備のマスクをリュックやロッカーに入れていただけると ありがたいです。
- 掲示板に毎日の活動内容やお知らせなどが貼ってありますので、ご 覧ください。

☆運動カードを作りました☆

10月の運動会に向けて、竹馬や縄跳び・大縄をする時間を作って練習しています。縄跳びでは前飛びをまずは1回から、跳べるようになったら3回と「できるよ!」と励ましながら増やしていっています。普段から進んでやっている子や得意な子は後ろ跳びにも挑戦していますよ。子どもたちの意欲を高めるため、また運動会のステップとして色々なことに挑戦できるように運動カードを作りました。カードには、縄跳び・鉄棒・竹馬・大縄・跳び箱とそれぞれレベルごとに技があり、挑戦していきます。最後まで達成するとすてきな賞状を贈る予定です!運動が苦手な子もスタートができるように、簡単なところから始めていけるようにします。コロナウイルスが流行して子どもも体を動かす機会が減り、体力が落ちていると言われています。体を動かすということはバランスを保つ能力の発達にもつながり、小学校の授業でも椅子にしっかりと座ることができるのではないかと思います。最後まで諦めることなく、粘り強く行うことの大切さを知り、達成感が味わえるよう援助していきます。引き続きお迎えの時にがんばっている様子をお伝えさせていただきますので、たくさんの励ましや応援をよろしくお願いします♪